



Le lanceur d'alerte Boris Bertolt révèle des informations sur l'enlèvement et la torture du journaliste Martinez Zogo. D'après ses informations, l'opération a été lancée officiellement le 3 janvier 2023 par le Lieutenant-Colonel DANWE, chef de la Division des Opérations, en coordination avec James Elong. Le 17 janvier 2023, le premier commando, composé de Tongue Nana, Daouda, Ebo'o Clément Jules, Nzockmeping Mital, Lenoir Dawa Bosco, Bakaïwe Sylvain, Lamfu Johnson, Nkoto Jean Leonard et Godje Oumarou, se divise en deux groupes. Le groupe de Tongue Nana et Daouda assure la filature de Martinez Zogo, tandis que l'autre groupe procède à son enlèvement et à sa torture. Le journaliste est ensuite emmené à SOA, où il est tabassé, aspergé d'huile de palme et de farine, et se voit infliger des sévices. Finalement, il est laissé en vie.

Pae la suite, toujours selon Boris Bertolt, la communication est coupée dans le groupe Whatsapp du commando, car les téléphones des membres n'ont plus accès à internet. Ils sont ensuite contraints de communiquer par téléphone, ce qui facilite leur géolocalisation et leur suivi. L'ANTIC (Agence nationale des technologies de l'Information et de la communication) aurait reçu une instruction gouvernementale pour couper internet sur les téléphones de certains membres du commando. Cependant, cette réponse ne convainc pas les enquêteurs, qui soupçonnent une autre équipe, le deuxième commando, d'avoir terminé le travail en suivant l'opération à distance et en localisant précisément l'emplacement du journaliste.

Boris Bertol évoque également l'arrestation de Martin Stéphane SAVOM, proche du secrétaire général de la présidence de la République, Ferdinand Ngoh Ngoh, ainsi que de Justin DANWE, qui seraient les liens entre le premier et le deuxième commando. Ils auraient échangé à plusieurs reprises entre le 3 janvier 2023 et le 17 janvier 2023. Ces révélations pourraient jeter une lumière nouvelle sur cette affaire, notamment sur la question du lien entre les deux commandos.

---